
4 Pièces

90 m²

Réf. 8789762478

1 365 000 €

Villefranche-sur-Mer
Appartement à vendre (06230)
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Découvrez  ce  somptueux  appartement  qui  vous  offre  une  vue

imprenable sur la magnifique baie de Villefranche-sur-Mer. Avec ses 90

m²,  cet  appartement  d'exception  comprend  deux  chambres

spacieuses, avec la possibilité d'en aménager une troisième selon vos

besoins. Vous y trouverez une salle de bains élégante, un salon/salle à

manger  accueillant  ainsi  qu'une  cuisine  moderne.  La  terrasse,  qui

s'ouvre sur la mer, s'étend sur environ 100 m², vous offrant un espace

extérieur  idéal  pour  profiter  du  soleil  et  des  vues  panoramiques.  Ce

bijou immobilier ne s'arrête pas là, car il dispose également d'un ...

Discover  this  sumptuous  apartment  which  offers  you  a  breathtaking  view  of  the

magnificent bay of Villefranche-sur-Mer. With its 90 m², this exceptional apartment

includes two spacious bedrooms, with the possibility of fitting out a third according

to your needs. Here you will  find a stylish bathroom, an inviting living/dining room

and  a  modern  kitchen.  The  terrace,  which  opens  onto  the  sea,  extends  over

approximately  100 m²,  offering  you an ideal  outdoor  space to  enjoy  the  sun and

the  panoramic  views.  This  real  estate  gem  doesn't  stop  there,  as  it  also  has  a

charming 150m² garden located at ...

VESSNART 

26 bd Maréchal Leclerc - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
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